
Riunione Laboratorio di Quartiere cittadella 

 

Martedì 4 Febbraio 2025 

 

PARTECIPANTI 14  PERSONE 

 

ORDINE DEL GIORNO  

 

1) Presentazione  obbiettivi del laboratorio e  dei Rappresentanti eletti 

2) Intervento della Assessora Daria Jacopozzi 

3) Varie ed eventuali 

 

 

1) Presentazioni obbiettivi del laboratorio e dei Rappresentanti eletti 

 

L’incontro inizia  alle ore 18:45 quando la rappresentante eletta Simona Bianchi prende la parola e 

presenta gli altri due eletti del laboratorio  Alfred kosta  e Carlotta Marù. 

Viene evidenziato la finalità del laboratorio: uno spazio di informazione, consultazione, 

progettazione partecipata e collaborazione. Nel laboratorio vengono evidenziate le varie priorità ed 

esigenze del quartiere con proposte e soluzioni . Il fine del laboratorio è il miglioramento progressivo 

e costante del quartiere   con un particolare attenzione allo sviluppo sostenibile. Del bene comune  

e della cura delle relazioni umane. Viene annunciato l’uso della piattaforma Parma Partecipa. A tale 

proposito viene comunicato l’inizio del corso il 12/02/2025 in modalità online per Simona Bianchi e 

Alfred Kosta. 

 

 

2) Intervento della asessora Daria Jacopozzi 

 

 

Alle ore 19 l’assessora Daria Jacopozzi prende la parola, illustrando l’idea di collaborazione 
partecipata del’ laboratorio con l’amministrazione comunale. La assessora sottolinea l’importanza 



della partecipazione di tutte le realtà associative del territorio , a tal proposito invita i partecipanti a 
sensibilizzare i cittadini del quartiere. 

 

 

3) Varie edeventuali 

 

 

 

La dirigente scolastica Sig.ra Elisabetta Zanichelli prende la parola e illustra vari progetti che la 
scuola vorrebbe realizzare anche con l’aiuto del laboratorio di quartiere. Alla unanimità viene 
deciso che verrà fatto un gruppo  di lavoro aperto a tutti. 

Il Signor Baldi Gianfranco prende la parola portando l’attenzione al tema stadio , ma si decide che il 
tema sarà affrontato in una prossima riunione. 

La funzionaria  comunale Sig.ra Fabrizia Dalcò comunica che dalle prossime riunioni ci sarà l’aiuto 
da parte di un facilitatore comunale . 

 

Ore 20 conclusione del laboratorio 


